

Überlassung Elzpark für das EM Fandorf 2020

BERATUNGSWEG

Ohne.

BESCHLUSSVORSCHLAG

Der Haupt- und Finanzausschuss stimmt der kostenfreien Überlassung des Geländes Elzpark an die Firma FGV mbH zur Durchführung eines Fandorfs zur Fußball Europameisterschaft 2020 zu.

SACHVERHALT

Die Firma FGV mbH hat sich nach der Ausrichtung des WM Fandorfs 2018 für die Ausrichtung eines EM Fandorfs 2020 interessiert.

Aufgrund der positiven Erfahrungen des WM Fandorfs 2018 sieht die Stadtverwaltung Mosbach keine Bedenken die Ausrichtung der Firma FGV mbH zu überlassen. Diese Einschätzung teilen auch Mosbacher Gastronomen. Auflage sollte allerdings sein, wenn möglich örtliche Unternehmen bei der Ausrichtung einzubinden.

Um das finanzielle Risiko der Veranstaltung abzusichern, möchte die Firma FGV bereits frühzeitig in Planung und Sponsorenakquise einsteigen.

In den zurückliegenden Jahren wurde das Gelände für die Ausrichtung entsprechender Fandorfer jeweils kostenfrei zur Verfügung gestellt.

Der Veranstalter wird verpflichtet für eventuelle Sachschäden eine Kautions in Höhe von 5.000 € zu hinterlegen.

FINANZIELLE AUSWIRKUNGEN

Bei einer kostenfreien Überlassung des Geländes Elzpark fallen Kosten bzw. Mindereinnahmen in Höhe von 8.000 € an. Entsprechende finanzielle Mittel werden im Haushalt 2020 eingestellt.

Anlage:

Mietrechnung und Zuschuss EM Fandorf 2020.